

BOLETÍN DE PRENSA No. 454 ->>

Aguascalientes será sede en octubre próximo del Día Mundial del Hábitat, establecido así por la Organización de las Naciones Unidas. En el marco de tan importante evento, la Universidad Autónoma de Aguascalientes será sede de los congresos y conferencias sobre planeación y cambio climático, actividades para los estudiantes.

Esto lo mencionó Jane Nyakairu, Jefe de Servicios de Información del Programa para los Asentamientos Humanos de la ONU (UNHABITAT), durante un recorrido por las instalaciones del campus universitario donde además conoció de forma general lo que la UAA ha realizado en estos temas para beneficio de la comunidad.

Reiteró que nuestra entidad fue seleccionada como sede ya que “Aguascalientes esta tomando un papel fundamental en medidas de adaptación así como manejo de recursos ante el cambio climático”, una decisión tomada por el ministro, de la cual UNHABITAT está complacido de que así sea.

“En principio, este año publicamos un reporte global acerca de los asentamientos humanos denominado Ciudades y Cambio climático (Cities and Climate Change: Global Report on Human Settlements 2011), y estamos muy contentos de que Aguascalientes esté liderando, precisamente por el tema central Ciudades y Cambio climático, así que esperamos que el trabajo que aquí se desarrolla dé el ejemplo a otras ciudades que tratan de realizar una labor similar”.

Jane Nyakairu aseguró que las universidades y las instituciones educativas también representan un papel importante respecto a estas problemáticas, ya que “ellas tienen las últimas investigaciones; creemos en el sector académico de las universidades que generan nuevo conocimiento y soluciones sobre cambio climático. “Pensamos que universidades, como la UAA, tienen mucho en qué contribuir in este tipo de investigaciones así como la aplicación del conocimiento generado en su nueva infraestructura y políticas administrativas”.

Finalmente, extendió una felicitación por el excelente trabajo que se ha hecho en el estado de Aguascalientes, y al albergar las actividades del Día Mundial del Hábitat será observado a nivel mundial, por lo que agradecemos a esta ciudad por ayudarnos y ayudar al mundo entero en lo que refiere a Ciudades y Cambio climático.